

LAPEYROUSE ANIMATION

Notre principale activité est la randonnée pédestre et à chaque fois, c'est un après midi convivial et dans la bonne humeur.

ASSEMBLEE GENERALE :

Le bureau a été reconduit pour l'année 2011 :

Présidente : Nadine MICHEL

Trésorière : Marie MEYNARD

Secrétaire : Claudine MERY

Secrétaire adjointe : Christine FERREIRA

L'assemblée générale s'est déroulée le 16 mars à la Mairie.

Le bilan moral et financier a été rendu. Les marches n'apportent pas beaucoup d'argent, heureusement que la municipalité et le Conseil général nous attribuent des subventions, sans eux, l'association disparaîtrait, un grand merci à eux pour ce soutien financier.

TELETHON :

Le 05 décembre, la marche a été organisée en faveur du téléthon. Le temps n'était pas de la partie mais les personnes ont répondu présentes, ce qui a permis de collecter la somme de 910 € qui a été reversée intégralement au téléthon.

RANDONNEES PEDESTRES :

La randonnée qui a le plus de succès est celle de février. Une soixantaine de marcheurs ont participé et ont apprécié la dégustation de crêpes et de cidre. En effet, après chaque marche, une collation est offerte : pâtisserie et boisson.

La participation est de 2 € pour les adultes et gratuit pour les enfants de moins de 12 ans.

La confection des pâtisseries est réalisée par les bénévoles.

Deux parcours sont proposés, un d'environ 5 km accessible à tous et un autre de 12 km pour les plus confirmés.

Cette année, nous n'avons pas reconduit la concentration pédestre et équestre, cette journée demande beaucoup de travail et d'organisation et nous ne sommes pas assez nombreux au sein du groupe pour pouvoir réaliser cette manifestation.



Lapeyrouse Animation



APRES L'EFFORT !!!

UN PEU DE RECONFORT



LAPEYROUSE ANIMATION

VOYAGE A DIGOIN

Le samedi 21 mai, une journée détente est organisée : voyage – croisière sur le canal de DIGOIN. Quarante personnes ont pu apprécier un déjeuner dans une auberge de campagne suivi d'un embarquement sur la péniche « L'Infatigable » grand confort pour une croisière commentée pendant deux heures environ. Cette sortie sous le soleil s'est déroulée dans une très bonne ambiance.



Sortie à DIGOIN



BONNE ET HEUREUSE ANNEE

A TOUTES ET A TOUS

